

Témoignage

A l'association yennega je fais ce témoignage car elle m'a fait ce que je suis aujourd'hui. Mon nom est GNOULA Yempabou Marie Jeanne âgée de trente-quatre (34) ans. Je suis issu d'une famille polygame de trois femmes dans laquelle ma mère est la première avec six enfants actuellement. J'ai été atteint de la poliomyélite à l'âge de (quatre) 04 mois qui a fini par me rendre handicapée des membres inférieurs. J'ai commencé donc mes premiers pas avec des béquilles.

A l'âge de sept ans, j'ai eu la chance d'être inscrite à l'école car ce n'était pas évident à cette époque avec mon handicap. J'obtiens ainsi mon Certificat d'Etude Primaire (CEP) en 2003. Au cours de l'année scolaire 2003-2004 à ma classe de 5ème j'ai eu une seconde chance d'être parrainée par l'association yennega. Mes parents et moi-même fut dans la joie car la prise en charge de mes frais de scolarité et fournitures scolaire par l'association Yennega a non seulement augmenté ma chance de continuer les études mais aussi à permis à mes parents de mieux prendre soin de moi. Ils avaient donc la seule lourde tâche de s'occuper de ma santé qui nécessitait aussi d'énormes dépenses.

L'association yennega a pris donc en charge de mes études de l'année 2004 à 2013 année à laquelle mon parrainage pris fin car j'avais déjà vingt-cinq (25) ans. Mon cursus scolaire en cette période est présenté comme suit :

-De 2004 à 2008 j'ai fait la classe de 5^{ème}, 4^{ème}, 3^{ème} (deux fois) et a obtenu mon BEPC en 2008.

-De 2008 à 2012 j'ai fait la classe de 2^{nde}, 1^{ère} et Terminale (deux fois) ou j'obtiens mon BAC A4.

-Il faut noter que de 2008 à 2012 j'ai continué les études à Fada N'Gourma et j'étais à l'internat Sainte Agnès et cela a été possible grâce à l'appuis financier de Anne Marie et Gérald Chapput. Après l'obtention de mon BAC je ne pouvais plus continuer les études car vu mon handicap et sans moyen de déplacement mes frères ont trouvé que faire l'université me fera trop souffrir. Une fois encore de plus Anne Marie et Gérald Chapput on prit la résolution de me soutenir à faire une formation à l'Ecole Nationale de l'Administration et de la Magistrature (ENAM) ou j'obtiens le diplôme de Secrétaire Administratif en deux ans de formation (2012-2014) dont 450000f l'année. Après cela je suis encore restée sans rien faire du fait que l'Etat n'avait plus lancer de recrutement sur titre privé. Au même moment j'ai eu des maux du pieds droits qui s'est terminée par une chirurgie dans une clinique à Ouagadougou en 2015. Encore une fois face a mon destin j'ai pris la résolution de passer les concours directs de la fonction public toujours avec le soutien financier et moral de Anne Marie et Gérald Chapput qui m'ont toujours donné le courage de continuer la lutte. Ainsi donc